

# UNSER PARADIESISCHER SCHULHOF

Gestaltung durch Eigenarbeit der SteinMalEins und UniverSaale



## Es blüht wieder! April 2015

Auf den SteinMalEins-Beeten blüht es seit Frühjahr wieder. Zahlreiche Garteneinsätze setzen die Arbeit vom Vorjahr fort.



## Fertigstellung des Rohbaus | Mai 2015

Der Schulhof wird im „Urzustand“ in die Hände der Pädagog\_innen und Schüler\_innen übergeben.



## Gemeinsamer Arbeitseinsatz | Mai 2015

QuerWegler\_innen und Eltern bauen zusammen mit Mitarbeiter\_innen der Deutschen Bank-Filiale Jena am 30. Mai eine Holzbank mit Tisch, sowie einen rollstuhlgerechten Weg zur Kinotribüne.



## Schulhof-Projekt der UniverSaale | Oktober 2015

Bei diesem Klangfarben-Projekt wurde eine Weidenpergola errichtet, Papierkörbe geflochten sowie 300 Sträucher, Bodendecker und Kletterpflanzen gepflanzt.



Das Projekt wird im November von Ideen machen Schule ausgezeichnet und erhält 500€ Preisgeld.

# DAS ERSTE JAHR AUF DEM WEG ZUM PAUSENPARADIES



## Materialspenden | ab Juni 2015

Zahlreiche Spenden, wie Natursteine, Sand und anderes Baumaterial, die in den nächsten Monaten organisiert werden können, bringen die Arbeit der SteinMalEins enorm voran.



## Spendenlauf beider Schulen | Juni 2015

Für die Gestaltung des Schulhofs findet am 12. Juni ein Spendenlauf statt, bei dem rund 300 Schüler\_innen ca. 8.000€ erlaufen!



## Tischtennisplatte und Basketballkorb | August/September 2015

Auf dem Bereich der UniverSaale sind neue Freizeitmöglichkeiten entstanden.



## Schulhofprojektwochen der SteinMalEins | Juni 2015

Bei den Projektwochen „Kleine Architekten in Bewegung“ werden in über 10 Einzelprojekten von den Schüler\_innen, Pädagog\_innen und Unterstützer\_innen u.a. Sonnensegel bemalt, der Sandkasten mit Natursteinen und Robinienholz eingefasst, Hochbeete gebaut u.v.m.



Die Allianz-Aktion „Blauer Adler“ spendet 1.000€ für die Fortführung der Schulhofgestaltung der SteinMalEins.



## Bäumchenfest der Grundschule | September 2015

Zum Schuljahresbeginn wurde der Grundschulbaum, eine Magnolie, feierlich geweiht. Zuvor wurden bereits die vier Stammgruppenbäumchen gepflanzt, die dank guter Pflege durch die Schüler\_innen zukünftig Schatten spenden sollen.



## Streetsoccer-Anlage | Juli 2015

Eine Spende vom Fanprojekt Jena!



## Bau von Klanghockern | Juli 2015

In einem Klangfarben-Projekt haben UniverSaale-Schüler\_innen aus Holz und recycelten Materialien musikalische Sitzgelegenheiten gebaut. Die Klanghocker wurden kürzlich dem Café Rasenmühle übergeben, um Platz für Neues zu schaffen.